

Verfasste Studierendenschaft

Studierendenparlament



Universität Hohenheim (900) • 70593 Stuttgart

Stuttgart-Hohenheim, 13.11.2013

E-Mail: stupa@uni-hohenheim.de

Protokoll zur 2. Sitzung des Studierendenparlaments der Universität Hohenheim am 30. Oktober 2013, 18-18:55 Uhr, Biogebäude, HS B13

Teilnehmende:

Mitglieder des Studierendenparlaments

- Susan Üstün
- Hanna Iffland
- Ibrahim Köran
- Lisa Schlittenhardt
- Eva-Maria Riedel
- Kevin Mack
- Jonas Klein
- Sandra Ebert
- Lorenz Schaut
- Oliver Bumann
- Ivo-Christian Paul
- Sophia Müller (verspätet um 18:15)
- Benjamin Heinzmann
- Carolin Nill
- Friederike Mang
- Verena Greiner
- Liza Tritschler
- Nicole Henninger

Verhinderte

- Steen Nel Schwerdtfeger

Gäste

- Sven Schwarz
- Timo Bartsch

Kopie der Mitschrift an

- **Mitglieder des Studierendenparlaments**

0. Begrüßung

Ibrahim Köran als ältestes Mitglied begrüßt alle Mitglieder und bedankt sich für deren Erscheinen.

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 17 (Sophia Müller kam etwas verspätet) von 19 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend, somit ist das Studierendenparlament beschlussfähig.

2. Genehmigung der Tagesordnung

Beschluss (17/0/0)

Das Studierendenparlament genehmigt die Tagesordnung

3. Bericht der AG GO

Die vorliegende Geschäftsordnung wird zur Diskussion gestellt.

Die bereits angenommene Rumpf-Geschäftsordnung wurde in der Arbeitsgruppe bearbeitet und ergänzt (siehe Anlage).

Das Studierendenparlament nimmt die neue Geschäftsordnung an.

Es wird beschlossen, dass Ivo-Christian Paul die Leitung der Arbeitsgruppe übernimmt.

4. Bericht AStA

In der vorangegangenen Sitzung wurden folgende Referate besetzt:

Referat Gleichstellung und Antidiskriminierung:

Jonas Klein und Liza Tritschler würden gerne dieses Referat machen. Die Interessen der internationalen Studierenden sollen insbesondere durch Liza in diesem Referat erfüllt werden.

Kulturreferat:

Benjamin Heinzmann und Oliver Bumann werden die Aufgaben dieses Referats wahrnehmen. Eventuell wird das Sportreferat integriert.

Gremienreferat:

Lorenz Schaut

Referat Verfasste Studierendenschaft:

Susan Üstün.

Referat Finanzen:

Steen Nel Schwerdtfeger wird die Aufgaben des Referats bis März 2014 weiterführen und Eva-Maria Riedel in die Thematik einführen.

Referat Öffentlichkeitsarbeit:

Friederike Mang

Referat QSM:

Alexandra Hank wird als bisheriges Mitglied der QSMK dieses Referat wahrnehmen.

Referat Umwelt- und Ernährung:

Lisa Schlittenhardt und Hanna Iffland

Sportreferat:

Kevin Mack würde gerne solch ein Referat einführen. Nicole Henninger möchte sich daran beteiligen.

Studentenwerk:

Kai Bartsch

Homepage:

Bennjamin Heinzmann, Lorenz Schaut

Wohnheimsituation:

AStA-Vertreter berichten über die Thematik (siehe AStA-Protokoll TOP5).

Mailingliste:

Die Angelegenheit konnte durch Jonas Klein geklärt werden. Es wurde Alexandra Hank als neue Listenmoderatorin benannt.

5. Wahl- und Gremienbeisitzer.

Wird als sinnvoll angesehen.

Vorschläge:

Fakrat A: Ibo

Fakrat W: Sophia Müller

Fakrat N: Lisa

Senat: Caro

Beschluss (18/0/0)

Das Studierendenparlament wählt einstimmig die vorgeschlagenen Vertreter.

6. Sonstiges

- VVS-Ticket:
Dem Studierendenparlament wurde durch Herrn Wörl mitgeteilt, dass eine Stellungnahme zum Thema VVS-Ticket von der Kanzlerin Frau Henke gewünscht wurde. Daraufhin wurde durch das Präsidium eine E-Mail an Frau Henke geschickt, um weitere Informationen zu dieser Thematik einzuholen. Die Antwort wird abgewartet. Allerdings sollte in diese Richtung bald etwas unternommen werden.
- LAK bzw. LaStuve:
Die nächste Sitzung der Landesstudierendenvertreter*innen findet am 9.-10. November in Stuttgart statt. Unter anderem werden die Themen Landesweites Semesterticket und der Stand der Wiedereinführung der VS an anderen Hochschulen behandelt. Als Vertreter der Universität Hohenheim werden Ibrahim Köran, Benjamin Heinzmann und Lisa Schlittenhardt hingehen.
- HOnK:
Die einzelnen Mitglieder des Studierendenparlaments sollen im Hohenheimer Online-Kurier vorgestellt werden. Dafür soll ein kurzer Fragebogen beantwortet werden.
Zudem wird es am Montag dem 4. November ein weiteres Interview mit dem StuPa-Präsidium und dem AStA-Vorstand geben.
- Homepage:
Die AStA-Homepage soll aktualisiert und ein zusätzlicher Reiter für die Unterlagen des Studierendenparlaments soll eingerichtet werden. Es wurde der Vorschlag gemacht, ein Formular für Kommentare anzubieten und/oder eine Kommentarfunktion über ILIAS einzurichten.
- Akademisches Auslandsamt:

Es hat ein Treffen stattgefunden, von dem Ibrahim Köran berichtet. Das Akademische Auslandsamt möchte gerne, dass Austauschstudierende von Hohenheimer Partner-Universitäten aus der zukünftigen Beitragsordnung ausgeschlossen werden. Argumentationen und Erläuterungen seitens des AAA werden schriftlich folgen.

- Termine:

Es sollen jeweils Termine mit Frau Henke, Herrn Dabbert, Herrn Kruse und Herrn Schill vereinbart werden. Dabei geht es um ein erstes Kennenlernen und Absprachen über das weitere Verfahren.

Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 18:55 Uhr und bedankt sich bei allen Teilnehmern für ihre Anwesenheit.

Hohenheim, den 12. November 2013

Vorsitzender des Studierendenparlaments

Protokollant

gez.

gez.

Ibrahim Köran

Lisa Schlittenhardt